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Palatrincone, attesa finita a gennaio riapre la piscina

Pasquale Guardascione

LA SVOLTA Pasquale Guardascione La piscina del Palatr incone di

Monterusciello riaprirà ufficialmente il prossimo 10 gennaio.

Chiuso a febbraio del 2020 appena ebbe inizio la pandemia, l' impianto di via

Cosimo Miccoli sarà gestito dal Consorzio Palatrincone che si è aggiudicato la

gara d' appalto. Il consorzio è formato dalla Napoli Nuoto, dal Consorzio

Pozzuoli Basket e dall' azienda D' Orta Spa. Il presidente sarà Fulvio Palumbo,

figura storica della pallacanestro a Pozzuoli che appena un mese fa ha

ricevuto dal Coni la stella di bronzo al merito sportivo. Palumbo è anche il

responsabile del Consorzio Pozzuoli Basket che ha un florido settore giovanile

e che vede al suo interno diverse formazioni di pallacanestro tra cui il Flavio

Basket che milita nella serie C silver Campania ma soprattutto la Virtus

Pozzuoli che disputa il campionato di serie B nazionale.

La Napoli Nuoto, invece, è una società sportiva nata a luglio dello scorso anno.

Un sodalizio ben radicato nella pallanuoto e non solo. Un' anima che le è stata

trasmessa dai suoi fondatori: Carlo Silipo, Francesco Postiglione e Fabrizio

Buonocore, affiancati da Marco Ricchi, che si occupa di comunicazione e marketing.

La società avrà una formazione di pallanuoto che parteciperà al campionato di serie A2 femminile che prenderà il

via a metà gennaio. La squadra sarà allenata da Barbara Damiani, mentre Carlo Silipo, già c.t. della nazionale

femminile rivestirà il ruolo di direttore tecnico. Una squadra dove spicca la pluridecorata Simona Abbate, oro agli

Europei di Eindhoven nel 2012, e vincitrice della Coppa dei Campioni, della Supercoppa e dello scudetto tricolore con

la Pro Recco nella stagione 2011-2012. A completare il gruppo Fabiana Anastasio, Federica Martucci, Mariagrazia

Cipriano, Sofia Maiorello Pankova, Guya Zizza, Lucrezia Massa.

GLI ASSOLUTI Ritorneranno ad allenarsi alla piscina di Monterusciello anche le nuotatrici flegree Viola Scotto di

Carlo e Roberta Piano Del Balzo che in tutti questi mesi hanno girovagato per le piscine delle Campania per potersi

preparare agli Assoluti nazionali senior di Riccione. Le due atlete sono state tesserate dalla Napoli Nuoto e saranno

seguite dal tecnico Ottorino Altieri che già le aveva allenate allo Sporting Flegreo. Il terzo socio del consorzio è il

gruppo manageriale dell' azienda D' Orta Spa, storica società nel panorama della disinfestazione che dalla sua

nascita, nel 1937, ha visto succedersi ben tre generazioni alla guida della società creando un punto di riferimento in

Campania nel vastissimo campo delle bonifiche ambientali.

IL PALASPORT «Il palazzetto dello sport, invece, che attualmente è un hub vaccinale sarà disponibile
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con ogni probabilità a luglio del prossimo anno anche se tutto dipende dal decorso della pandemia», hanno fatto

sapere i responsabili del consorzio attraverso una nota. Il parquet del Palatrincone dal 1992 ha ospitato le gare

interne della Serapide Pozzuoli, società che arrivò a disputare fino al campionato di serie A2 di pallacanestro. Poi,

qualche anno più tardi vennero disputate anche le partite del Napoli Basket del presidente Maione che nell' impianto

di Monterusciello giocò sia l' anno della promozione dalla Legadue alla massima serie, che quello successivo in A1

prima di spostarsi al Pala Barbuto di Fuorigrotta. Nel 2019, infine, ha ospitato le gare di tennistavolo delle Universiadi.
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La piscina del PalaTrincone apre il 10 gennaio

POZZUOLI. La piscina del PalaTrincone aprirà ufficialmente le attività il 10

gennaio prossimo con corsi di nuoto e pallanuoto che saranno svolte da tecnici

in ambito nazionale. Il palazzetto dello sport, invece, che attualmente è un hub

vaccinale sarà disponibile con ogni probabilità a luglio del prossimo anno anche

se tutto dipende dal decorso della pandemia. È stato il Consorzio PalaTrincone

ad aggiudicarsi l'appalto per la gestione del complesso di via Cosimo Miccoli a

Monterusciello. Il Consorzio è stato fondato grazie alla passione per lo sport di

Carlo Silipo, ex pallanuotista pluridecorato e attuale commissario tecnico della

Nazionale femminile di pallanuoto, che riveste il ruolo di uno dei responsabili

della Napoli Nuoto; di Fulvio Palumbo, deus ex machina del Consorzio Pozzuoli

Basket, ex giocatore e allenatore di pallacanestro in ambito nazionale e dal

gruppo manageriale dell'azienda D'Orta Spa, storica società nel panorama della

disinfestazione che dalla sua nascita, nel 1937, ha visto succedersi ben tre

generazioni alla guida della società creando un punto di riferimento in

Campania nel vastissimo campo delle bonifiche ambientali. Il presidente del

Consorzio è Fulvio Palumbo, puteolano e figura storica del basket in Campania

che solo poche settimane fa ha ricevuto dal Coni la stella di bronzo al merito sportivo.
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Il presidente della Rari Nantes a proposito delle problematiche riscontrate presso la struttura
comunale di Torrione

Piscine Vitale, a breve c' è la riapertura Gallozzi: "Mancano impianti sportivi"

Le piscine Vitale saranno presto riaperte. Ad annunciarlo è il presidente della

Rari Nantes, la squadra di pallanuoto cittadina, Enrico Gallozzi, anticipando

che l' amministrazione comunale è al lavoro per risolvere i problemi tecnici

che sono stati riscontrati nei giorni scorsi, tanto da chiudere la struttura agli

atleti. La squadra, in questi giorni, si sta allenando presso le piscine

Nicodemo ma, a breve, potranno far ritorno "a casa". "Noi ci stiamo

allenando alla piscina Nicodemo ma è in via di risoluzione la problematica, l'

amministrazione sta provvedendo alla risoluzione - ha dichiarato il

presidente Gallozzi - Si tratta di un altro paio di giorni di sofferenza, speriamo

e poi tornerà tutto alla normalità". Da circa una settimana, infatti, presso la

struttura comunale manca l '  acqua calda:  di  fatt i ,  l '  impianto di

riscaldamento, non è più fruibile dallo scorso 20 dicembre.

"Certo, avere una struttura fuori uso è sempre un problema per i nostri atleti

ma purtroppo sono cose che possono capitare", ha aggiunto Gallozzi,

evidenziando la carenza di impianti sportivi in città. "A livello di piscine, nel

momento in cui sono funzionanti, non abbiamo grossi problemi.

La carenza di impianti sportivi è un problema a 360 gradi per gli altri sport - ha aggiunto il presidente della Rari Nantes

- Il Comune sta lavorando alla riparazione e devo dire che sono stati anche abbastanza tempestivi sulla risoluzione

del problema ma è ovvio che ogni cittadino spera di avere servizi migliori, sicuramente si potrebbe fare qualcosa per

aumentare gli impianti sportivi in città". Nei giorni scorsi, ad occuparsi della vicenda anche il consigliere del Psi, Rino

Avella, presidente della commissione Sport, anticipando l' intenzione di convocare i dirigenti di settore per fare il

punto. "Il lavoro da fare è tanto perchè l' eredità accumulata non è delle migliori", ha dichiarato il socialista che, nei

giorni scorsi, ha già preparato un primo dossier per affrontare la carenza di impianti sportivi in città. Si tratta di un

problema esistente da sempre nel capoluogo: le difficoltà legate alla pandemia sembrano aver aggravato la

situazione.

Ad oggi, la pallanuoto può contare solo sul sostegno delle piscine Nicodemo, in via Enrico Bottiglieri. Nei prossimi

giorni dovrebbe essere installata la nuova caldaia ma soprattutto l' Uta, l' Unità di trattamento dell' aria che facilita il

riciclo e che è diventato uno strumento indispensabile in tempo di Covid. Infatti presso la struttura di Torrione si

fronteggiava anche il problema relativo alla mancanza di riciclo dell' aria in un periodo delicato dal punto di vista

sanitario, a causa della pandemia.

A CURA DI ASITNEWS
COLLABORAZIONE UFFICIO STAMPA FIN - CRC

Cronache di Salerno

FIN - Campania



 

mercoledì 29 dicembre 2021
Pagina 5

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promopress: 2013-2021 Pagina 7

[ § 1 8 7 7 6 2 1 8 § ]

Stretta contro Omicron «Superfass per lavorare»

IL RETROSCENA ROMA L' impennata dei contagi trascinati dall' avanzata della

variante Omicron, che sta stracciando ogni record da inizio pandemia, spinge il

governo ad accelerare.

Tant' è che già nel Consiglio dei ministri di oggi, su iniziativa del responsabile

della Funzione pubblica Renato Brunetta, si discuterà dell' obbligo vaccinale.

Da stabilire se il vaccino sarà imposto a tutti i cittadini oppure, com' è molto più

probabile, se l' esecutivo guidato da Mario Draghi sceglierà una strada già

esplorata prima di Natale e più accettabile per Lega e 5Stelle: l' estensione del

Super Green pass (ottenuto dopo il vaccino o la guarigione dal Covid) a tutto il

mondo del lavoro, autonomi compresi. Da capire inoltre se una decisione verrà

assunta oggi, o se invece sarà presa subito dopo Capodanno come

suggeriscono diverse fonti di governo.

L' obbligo vaccinale erga omnes è invocato dal presidente di Confindustria

Carlo Bonomi, dai sindacati ed è sostenuto dai ministri Roberto Speranza

(Salute), Andrea Orlando (Lavoro). Lo stesso Draghi prima a settembre, poi il 22

dicembre durante la tradizionale conferenza stampa di fine anno, aveva benedetto la misura: «L' obbligo vaccinale

resta sempre sullo sfondo, non è stato mai escluso.

Ne valuteremo l' estensione ad altre categorie in tempi brevissimi».

Ecco il bivio di fronte al governo: estendere il Super Green pass all' intero mondo del lavoro, magari partendo dal

pubblico impiego (già vale per alcune categorie come il personale sanitario e scolastico, le forze dell' ordine, i militari

e gli operatori delle Rsa), oppure imporre l' obbligo del vaccino a tutti i cittadini. La decisione verrà presa «in base ai

dati e tenendo conto delle sensibilità dei partiti di maggioranza», dice un' alta fonte di governo, «Lega e 5Stelle

frenano, ma una determinazione verrà sicuramente assunta non più tardi di inizio gennaio».

Al momento l' ipotesi più accreditata è che Draghi imbocchi la seconda strada. Per due ragioni. La prima: impedire a

dipendenti e autonomi di andare a lavoro con il tampone (attualmente per lavorare basta il Green pass base che si

ottiene anche senza vaccino) spingerebbe a vaccinarsi una fetta importante di popolazione. Sono ancora 3,1 milioni

i cittadini tra i 30 e i 59 anni che non hanno fatto neppure una dose. La seconda ragione: già nell' ultima riunione di

governo, quella in cui è stato varato il decreto festività, era stato analizzato a lungo un provvedimento sull' obbligo

vaccinale per i 25 milioni di lavoratori (autonomi inclusi). Brunetta aveva suggerito di cominciare dai dipendenti

pubblici in modo «da dare l' esempio», per passare successivamente al settore privato e agli autonomi.

Poi, di fronte alle obiezioni di Lega e 5Stelle, Draghi aveva deciso di rinviare: «Completeremo l' istruttoria a gennaio,

dopo un nuovo incontro con le parti sociali, anche in ragione dell' evoluzione
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dell' epidemia».

LA SPINTA DI FI E PD Ebbene, ora che Omicron brucia giorno dopo giorno tutti i record (ieri 78.313 nuovi positivi e

202 morti), si procede con maggiore velocità e determinazione. Anche perché, come osserva Brunetta, «il sistema

dei tamponi non regge, le strutture sanitarie e le farmacie sono allo stremo e le code per i test sono un luogo di

contagio». Meglio, molto meglio, spingere vaccini e terze dosi. Così il ministro della Funzione pubblica mette a

verbale: «Aspiro al Super Green pass per tutto il mondo del lavoro e quindi alla vaccinazione obbligatoria per tutti i

lavoratori privati, pubblici e autonomi. Credo ci arriveremo presto». E il Pd con Francesco Boccia offre sponda:

«Abbiamo sempre chiesto il massimo rigore possibile, ma in maggioranza ci sono partiti che per troppo tempo

hanno strizzato l' occhio a negazionisti e No vax, salvo poi essere smentiti dalla realtà». Chiaro il riferimento a

Matteo Salvini e, in parte, a Giuseppe Conte.

Il governo di certo non imporrà invece il lockdown per i No vax.

Questo perché si ritiene di averlo già introdotto di fatto con il Super Green pass in zona bianca perfino per prendere

un caffè al bar, oltre a cinema, teatri, ristoranti, palestre e piscine etc.

Alberto Gentili © RIPRODUZIONE RISERVATA.
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Ultimo test del 2021 Settebello in Spagna senza tre azzurri

Nell' ambito del collegiale cominciato lunedì a Madrid, la Spagna e il Settebello

giocheranno un' amichevole oggi alle 18, nella piscina che ospitò la finale

mondiale '86 vinta dalla Jugoslavia contro gli l' Italia. Un amarcord per il c.t.

Sandro Campagna che deve fare a meno di tre azzurri inizialmente convocati:

Di Fulvio, Nicholas Presciutti e Fondelli, a causa di contatti con alcuni positivi

al Covid, nel rispetto del protocollo hanno rinunciato alla trasferta.

Per il Settebello, dunque, soltanto 13 giocatori. È l' ultimo test del 2021, sulla

strada della World League che scatta il 18 gennaio in Serbia.
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PALLANUOTO/AZZURRI IN VASCA ALLE 18 A MADRID

NUOVO SETTEBELLO IN SPAGNA PER CRESCERE

Emanuele Mortola

A tre settimane di distanza dalla splendida vittoria sulla Croazia a Zagabria,

torna in vasca il rinnovato Settebello che affronta alle 18 la Spagna a Madrid.

E questo incontro costituisce per Alessandro Campagna un altro tassello nella

costruzione di una squadra che, dopo il flop olimpico, possa ritornare ad

essere competitiva in vista dei tre grandi appuntamenti stagionali: Mondiali,

Europei e Woorld League.

Per l' occasione il c.t. può schierare questi giocatori: Alesiani, Di Somma e

Renzuto Iodice del Brescia, Del Basso, Marziali e Nicosia del Palermo, Bruni e

Iocchi Gratta del Savona, Francesco Condemi e Ferrero dell' Ortigia, Massimo

Di Martire del Posillipo, De Michelis della Roma e Damonte del Ferencvaros

Budapest. I recchesi Di Fulvio e Presciutti ed il savonese Fondelli, anch' essi

convocati, sono attualmente indisposti e così, in definitiva, i reduci da Tokyo

sono soltanto Renzuto Iodice e Nicosia. «Ho scelto una squadra mista tra

giocatori giovani e giocatori esperti, confidando di avere riscontri positivi

come in Croazia, anche senza tre pedine importanti come Di Fulvio, Presciutti

e Fondelli. - dice Campagna - E come allora dobbiamo sfruttare al meglio ogni occasione favorevole, ma in ogni

caso si tratta di un test molto utile in vista dell' incontro in Serbia del 18 gennaio per la World League».
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